

142 Mahasiswa S1 Fakultas Teknik UPRI Makassar Ikuti Yudisium 2023/2024

Subhan Riyadi - MAKASSAR.UPDATES.CO.ID

Jan 30, 2024 - 05:16



MAKASSAR - Fakultas Teknik Universitas Pejuang Republik Indonesia (UPRI) Makassar sukses menggelar Yudisium dan Ramah Tamah Program Strata Satu (S1) Fakultas Teknik tahun 2023/2024.

Kegiatan tersebut berlangsung di Hotel Swiss Bell-In, Kota Makassar, Senin, 29 Januari 2024.

Jumlah peserta yudisium yakni sebanyak 142 orang, dengan rincian Teknik Tambang 81 peserta, Teknik Mesin 20 peserta, dan Teknik Informatika 41 orang.

Adapun yang menjadi lulusan terbaik yakni A.R. Rahmat Bela, ST (Teknik Pertambangan), Muh. Said, ST (Teknik Mesin), dan Danti Tiku Lembang, S.Kom (Teknik Informatika).

Pada kesempatan itu, pihak Fakultas Teknik UPRI Makassar juga memberikan penghargaan kepada para staf dan dosen.

Penerima Penghargaan Staf yakni M. Iqbal Iskandar, S.Sos; Faisal, S.Kom, M.TI; dan Bunga Hati, ST.

Sementara penghargaan untuk dosen diberikan kepada Ir. H. Rafiuddin, MT; Faisal, S.Kom, M.TI; dan Ir. Aslim Muda Azis, MT, IPM.

Rektor UPRI Makassar M. Darwis Nur Tinri, S.sos, M.Si dalam sambutannya berharap agar seluruh proses akademik dapat berjalan lebih baik ke depannya.

"Harapan kedepan proses-proses akademik termasuk akreditasi akan kita perbaiki. Kita masih kekurangan SDM, khususnya di Teknik Pertambangan," ujar M. Darwis.

Untuk masalah SDM, pihaknya juga sudah mempertimbangkan untuk memberikan beasiswa kepada mahasiswa yang ingin melanjutkan S2 agar regenerasi SDM bisa terwujud.

"Kita sudah ada pertimbangan untuk memberikan beasiswa kepada mahasiswa yang ingin melanjutkan ke jenjang S2 agar regenerasi SDM bisa tetap kita persiapkan," terangnya.

Sementara Dekan Fakultas Teknik UPRI Makassar yang diwakili Risa menyampaikan selamat kepada para peserta Yudisium ajaran tahun 2023/2024.

"Semoga sukses selalu di tujuan tempat kerjanya karena selama ini para alumni sudah menempati posisi yang bagus di beberapa perusahaan, terutamanya alumni Pertambangan sudah banyak menempati posisi di perusahaan tambang terkemuka di Kalimantan Timur, Maluku dan Morowali," tuturnya.

Sementara itu, Ketua Panitia Yudisium dan Ramah Tamah Program S1 Fakultas Teknik tahun 2023/2024, Muh. Arif Idham, ST, MT menyampaikan bahwa yudisium ini merupakan awal dari dunia nyata kehidupan mahasiswa.

"Dimana alumni yang keluar dari kampus kami diharapkan bisa bersaing secara lebih baik di dunia kerja," kata Arif Idham yang juga merupakan Wakil Dekan 3 Fakultas Teknik UPRI Makassar.

"Dan semoga kreativitas maupun kompetensi alumnus Fakultas Teknik UPRI makin meningkat sehingga bisa bersaing di dunia kerja dan dunia industri yang hari ini semakin berkembang," pungkasnya.